
Beschlussauszug zu 
aus der

Sitzung der Gemeindevertretung Lübow 
vom 18.10.2022

Top 6 Bericht der Bürgermeisterin über Beschlüsse des Haupt-und Fi-
nanzausschusses, wichtige Angelegenheiten der Gemeinde und 
Anfragen der Abgeordneten

1. Frau Markewiec gibt die im letzten Haupt- und Finanzausschuss gefassten Be-
schlüsse bekannt.

2. Frau Markewiec informiert über:
 die am 14.09.2022 stattgefundene Energieberatung in der Schule und de-

ren Ergebnis.
 die Notwendigkeit einer Relevanzprüfung für die Erschließung des neuen 

Abschnittes im B-Plangebiet Nr. 9. Frau Plieth erläutert die neue Geset-
zeslage.

 die durch sie vergebenen Aufträge für Baumpflegearbeiten an verschie-
dene Firmen in den einzelnen Ortsteilen.

3. Herr Güther-Knauf fragt an, warum in der Schule Boiler nachgerüstet werden 
sollen: Herr Feutlinske beantwortet die Frage. Zur Anfrage von Herrn Güther-
Knauf bezüglich PV-Anlagen auf kommunalen Dächern in der Gemeinde teilt Herr 
Krüger mit, dass es bei den Dächern Probleme mit der Statik gibt. 

4. Herr Krüger weist nochmals darauf hin, dass die Löcher in der Dorfstraße repa-
riert werden müssen.

5. Herr Hagedorn fragt an, wer für die Reinigung der Straße durch die Verschmut-
zung privater Bäume zuständig ist. In diesem Fall durch eine Eiche in der Straße 
„Am Pumpensteig“.

6. Herr Taube kritisiert, dass nach wie vor einige Straßenbeleuchtungen nicht funk-
tionieren. Herr Hagedorn teilt mit, dass die von ihm mitgeteilten defekten 
Straßenlampen umgehend repariert worden sind.

7. Herr Hagedorn fragt nach dem Bericht zur Haushaltslage 2022.
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